ACTA DE LA REUNIÓN DE PATRONATO DE 18 DE ABRIL DE 2023

Barcelona, sede de Bayer. Avda. Baix de Llobregat, 3-5 Sant Joan Despí

Asisten los siguientes Patronos:

Fernando Moreno Pedraz Alfonso Gallego Montoya Javier de Urquía Martí Daniel Girona Campillo Moisés Ramírez Justo Katia Piñol Torres Irene Andrés Justi Silvia Martínez Prieto Maria Alonso Burgaz Bárbara Muñoz Figueras **Laura Badenes Torrens** Jorge Muñoz Fuentes Ana Bayó Busta Pablo Sierra Gracia Mireia Castro Román Victoria Fernández López

Asiste también Nuria García García, Directora de la Fundación CEFI.

Actúa como Presidente, Fernando Moreno Pedraz y como Secretario de la reunión Moisés Ramírez Justo.

1.- Lectura acta reunión anterior

Se aprueba por unanimidad el acta de la reunión de 14 de febrero de 2023.

2.- Acceso. Observatorio Acceso. Valoración nueva incorporación. Propuesta de reforma del procedimiento de evaluación de medicamentos en España.

Se informa de las conclusiones de la última reunión del Observatorio acceso celebrada el 14 de marzo destacando como la propuesta de contacto con las Comisiones de Sanidad de los grupos parlamentarios del Congreso. Se aprueba la propuesta, se contactará con la Presidenta de la Comisión de Sanidad del Congreso, Rosa Sánchez, para que nos informe de la mejor vía para hacerlo.

Se comenta la posibilidad de contactar con César Hernández, Félix Lobo y Jorge Mestre para analizar los puntos de coincidencia entre las propuestas de CEFI y el Ministerio de Sanidad. Se convocará al Observatorio para valorarlo. Se propone contar con algunos representantes de Policy (Juan José Francisco Polledo y Concha Serrano) y de acceso (Pablo Sierra).

Se aprueba por unanimidad la incorporación de María José López al Observatorio de acceso. Así mismo, se aprueba la incorporación de Pablo Sierra a partir de enero de 2024.

Se comenta que ha sido sometida a los expertos del Observatorio la propuesta de reforma del Comité Asesor para la financiación de la prestación farmacéutica del SNS del Ministerio de Sanidad sobre el procedimiento de evaluación de medicamentos en España. Se compartirán las conclusiones de dicha valoración.

3.- Contratación pública. Comunicación de la Comisión en el marco de la estrategia europea de datos. Transparencia. Observatorio

Se comenta la Circular de la Comisión de 16 de marzo que pretende conectar plataformas de contratación para, a través de las herramientas de inteligencia artificial, hacer más eficiente la compra. Se hará seguimiento a este tema.

Se recuerda la participación de CEFI en el Máster de contratación publica de Tesera el próximo 5 de mayo.

Se informa del contacto con Jesús Rubí para analizar el tema del espacio europeo de datos. Se acuerda celebrar una reunión de experto sobre New Digital Data Act el próximo 6 de junio en Madrid, coincidiendo con la reunión de Patronato. Jesús Rubí nos propondrá experto. Experto de Jannssen Cilag para el enfoque farma. Se coordinará con Victoria Fernández este tema.

Se acuerda convocar próximamente el Observatorio de Transparencia. Prioridad con el Ministerio Sanidad: conseguir que la excepción de confidencialidad esté regulada en una norma y excluir de la LCSP los medicamentos negociados por exclusividad.

Dispondremos en los próximos días de un documento resumen de Joan Carles Bailach sobre la situación de Transparencia en España que será traducido al inglés y compartido con el Patronato.

4.- Patentes. Reforma legislación farmacéutica comunitaria. Sustitución automática biosimilar

Se informa del contacto realizado por Jose Antonio Gil Celedonio, anterior Director de la OEPM que actualmente es el representante permanente de España en Bruselas para la propuesta de CCPs. Se comenta el interés de este contacto. Se enviará la posición de CEFI sobre CCPs.

Reforma legislación farmacéutica comunitaria. Se espera la nueva propuesta el 26 abril. Uría Menéndez está valorando el enfoque y contenidos para preparar un artículo para la revista Cuadernos de Derecho Farmacéutico.

Juan Suarez escribirá un artículo crítico en la revista Cuadernos sobre sustitución automática biosimilar con un enfoque clínico.

5.- Competencia

Se comenta la sentencia precio libre de Pfizer, que será objeto de análisis en Cuadernos de Derecho Farmacéutico, y el interés de la sentencia Altadis en relación con inspecciones de la CNMC. Se acuerda celebrar una reunión de experto online con Antonio Martínez de Allen & Overy en mayo.

6.- Promoción y Consulta Proyecto RD publicidad medicamentos

Se comenta el dictamen de Angel García Vidal en materia de hospitalidad.

Se presentarán aportaciones por el Patronato y se crea un grupo de trabajo con la finalidad de preparar los comentarios de CEFI al Proyecto de Real Decreto de publicidad de medicamentos. Se recuerda la proximidad de la fecha de vencimiento para hacer llegar las alegaciones.

7.- Acuerdos de ganancias compartidas entre Biosim y alguna CCAA

Se comenta el acuerdo entre Biosim y Extremadura.

8.- Actividades 2023. Premios CEFI. Seminarios. Reuniones de expertos

Se informa de las reuniones mantenidas por el grupo de trabajo, se comenta brevemente y se acuerda posponer la discusión de los premios de CEFI a la siguiente reunión de patronato. Quedan pendientes de analizar otras posibles actividades y seminarios.

9.- Revistas CEFI. Nueva imagen revistas

Se dejan apuntados en el dosier los próximos contenidos de las revistas.

10.- Informe cierre año 2022

Se comparte el informe del cierre del año 2022 cuyas cuentas serán aprobadas en la siguiente reunión.

11.- Otros asuntos

Se informa del contacto con la nueva Directora Legal de Takeda que asumirá la condición de Patrono a principios del año 2024.

Fdo.: Fernando Moreno Pedraz Fdo.: Moisés Ramírez Justo
Presidente Secretario